

# Team たなか笑

令和7年6月17日 NO25  
柏市立田中小学校 並木孝樹

## 【全学年】熱中症警戒のシーズンになってきました

本日、熱中症警戒アラートが発令されました。以下は環境省のHPからです。

暑さ指数 (WBGT (湿球黒球温度) : Wet Bulb Globe Temperature) は、熱中症を予防することを目的として1954年にアメリカで提案された指標です。単位は気温と同じ摂氏度 (°C) で示されますが、その値は気温とは異なります。

暑さ指数 (WBGT) は人体と外気との熱のやりとり (熱収支) に着目した指標で、人体の熱収支に与える影響の大きい ①温度、②日射・輻射(ふくしゃ)など周辺の熱環境、③気温の3つを取り入れた指標です。

残念ながら外体育も体育館体育もできません。青空タイムや昼休みも外で活動できませんでした。天気は晴れなのに外に出られないのはかわいそうに思います。命を守ることが最優先です。本日の昼休みはのびのびタイム (ロング昼休み) で40分間ありました。教室でいろいろな工夫をしながら過ごしていました。



上から3段目の左側写真2枚は「そうじがしたい！」という1年生でした。すばらしかったです。右側2枚は子ども図書館司書を目指している5年生が図書室でおすすめの本などについて調べているところです。これも嬉しい姿でした。明日も同じような暑さになりそうです。こういうシーズンが始まりました。